



Volkswagen Driving Experience arranca la temporada 2024 con nuevos cursos de conducción en nieve y hielo

- La Escuela “4Motion Hielo y Nieve” llega en febrero a la estación de esquí La Pinilla para ofrecer una experiencia única en nieve a tan solo una hora de Madrid
- La siguiente cita del calendario se celebrará en Laponia (Suecia) con un curso de conducción exclusivo
- Las plazas para los cursos de conducción en nieve ya se pueden adquirir a través de la web: <http://drivingexperience.volkswagen.es>

Madrid, 18 de enero de 2024 – Volkswagen Driving Experience convertirá la recién renovada estación de esquí La Pinilla (Segovia), en un nuevo circuito de conducción en nieve donde los alumnos aprenderán a conducir en condiciones extremas al mismo tiempo que disfrutan de una experiencia emocionante con los modelos más deportivos de la marca.

La Escuela 4Motion desembarca en La Pinilla, situada en la provincia de Segovia y a tan solo una hora de Madrid, para ofrecer cinco jornadas de cursos de conducción sobre hielo y nieve. Del 10 al 18 de febrero, disponible los dos fines de semana consecutivos, los alumnos podrán disfrutar de una experiencia en nieve emocionante en pleno centro de la península.

Los alumnos aprenderán a conducir y controlar el coche en condiciones extremas en un entorno seguro y bajo la supervisión de monitores expertos y vivirán emociones fuertes al volante de los deportivos Golf R y T-Roc R equipados con la tracción 4Motion. También tendrán la oportunidad de probar el nuevo Touareg en una ruta en la que podrán experimentar nuevas técnicas de conducción off-road.

Para los más aventureros: R Experience Ice Sweden

No obstante, si hay conductores que buscan emociones más fuertes, Volkswagen vuelve a poner a su disposición una experiencia exclusiva a apenas 100 kilómetros del Círculo Polar Ártico, en Laponia sueca. Será un viaje de cuatro días para un reducido grupo de 12 conductores. Los participantes estarán acompañados por un equipo de monitores de primer nivel y conducirán modelos como el Golf R, el T-Roc R y el Passat R Line, últimos lanzamientos con el sello de deportividad de la marca, en un circuito que está situado sobre un lago helado a pocos kilómetros de la localidad de Arvidsjaur.

Contacto con medios

Eva Vicente
Directora de Comunicación
eva.vicente@volkswagen.es

Ana Rivas
Jefa de Prensa de Comunicación
Corporativa
ana.rivas@volkswagen.es

Más información
www.comunicacion.volkswagen.es

Nota de prensa



Las plazas para ambas experiencias se pueden reservar ya a través de la web <http://drivingexperience.volkswagen.es> (con 50 € de descuento especial para clientes de la marca).